

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan oleh peneliti dengan judul pelaksanaan metode mudzakah tadribul kitabah pada pembelajaran al-hadits di pondok pesantren al-haromain desa pulau panggung muara enim dengan menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi serta dokumentasi dengan model data berupa deskriptif maka penelitian dapat disimpulkan bab terakhir ini sebagai berikut:

Pertama, pelaksanaan metode mudzakah tadribul kitabah pada pembelajaran al-hadits kelas tamhidi di pondok pesantren al-haromain desa pulau panggung muara enim yang mana peneliti melakukan wawancara dan observasi langsung pada tanggal 09 Maret, 2023 bahwa jadwal pembelajaran hadits dilaksanakan pada hari senin, kamis dan sabtu dimana tahapan-tahapan dimulai pada pukul 07:30-10:30. Pertama santri menulis huruf hijaiyah yang dicontohkan ustadz, lalu santri menulis satu lembar dari huruf alif sampai dengan huruf ya, santri menulis hadits perkata, santri menulis arti hadits perkata, santri mendengarkan penjelasan ustadz tentang hadits, santri menghafal hadits dan artinya, santri diberikan tugas menulis hadits untuk pelajaran pertemuan selanjutnya guna meningkatkan kemampuan menulis santri.

Kedua, faktor pendukungnya adalah ustadz telah memberikan metode atau pelajaran dan pondok pesantren al-haromain telah menyediakan fasilitas ruangan kelas papan tulis meja tulis sehingga santri bisa menulis apa yang dituliskan oleh ustadz pada pembelajaran hadits maka santri akan mengikuti dan memahami pelajaran tersebut.

Adapun faktor penghambatnya adalah santri masih malas akan tetapi dengan itu kami sebagai ustadz memberikan metode mudzakah tadribul kitabah untuk meningkatkan

keterampilan menulis hadits maka santri akan bertahap menguasai keterampilan menulis hadits.

B. Saran

1. Bagi Pendidik

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan di Pondok Pesantren Al-Haromain Desa Pulau Panggung Muara Enim. Saran yang dimiliki oleh peneliti adalah diharapkan agar ustadz terus memberikan pendampingannya dan inovasi kepada santri berkebutuhan khusus sehingga santri tersebut dapat dengan sempurna menulis memiliki keterampilan menulis pada pembelajaran hadits.

2. Bagi Peneliti

Peneliti memiliki sejumlah saran kepada santri hendaknya bagi santri terus giat dan terampil menulis agar terbiasa menulis hadits.

3. Bagi Pembaca

Peneliti berharap bahwa pembaca yang membaca skripsi ini dapat mendapatkan ilmu di dalamnya serta dapat menjadi referensi penulisan.